Confidenciales

Renunció Mónica de Greiff a la junta directiva de Ecopetrol: argumentó diferencias con decisión de Petro frente a Monómeros y Nicolás Maduro

"La renuncia es irrevocable", dijo. ¿Se pone en juego la continuidad del presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa?

G Siga las noticias de SEMANA en Google Discover y manténgase informado

Redacción Semana

14 de octubre de 2025, 2:44 p. m.



La presidenta de la junta directiva de Ecopetrol, Mónica de Greiff, renunció de forma irrevocable a su cargo.

Lo hizo en una junta directiva adelantada en la mañana de este martes, 14 de octubre.

De Greiff — una de las integrantes de la junta que más tiempo lleva en la compañía petrolera — anunció que su salida de Ecopetrol es irrevocable.

Al fin y al cabo, desde mayo de 2025, le manifestó a la entidad que buscaba dar un paso al costado, pero se mantuvo, entre otras razones, buscando garantizar la continuidad del presidente Ricardo Roa, con quien mantiene una buena relación.

Encuentra aquí lo último

- 1. MasterChef Celebrity: Participante cometió inesperado error y fue eliminado de la competencia
- 2. Altafulla apareció con otra mujer en redes sociales; la compararon con Karina García
- 3. Néstor Lorenzo destapó el factor para que Colombia no venciera a Canadá: "No nos favoreció"
- 4. Joven de 23 años fue a un festival de música y terminó muerta por un extraño accidente en Estados Unidos
- 5. El gol anulado a Canadá que salvó a Colombia de perder el amistoso: Jonathan David se lamentó



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol | Foto: Ecopetrol | Trai

SEMANA contactó a De Greiff, pero no quiso referirse al tema.

Sin embargo, una fuente al interior de Ecopetrol le manifestó a este medio que la exministra de Justicia se va de la empresa, al parecer, molesta con la propuesta del presidente Gustavo Petro de vender **su campo de Permian en Texas**, compartido con OXY buscando invertir en energías limpias en Colombia.

A Mónica de Greiff tampoco le gusta la idea del jefe de Estado de comprar Monómeros, la empresa de insumos químicos que tiene Venezuela en Colombia y que funciona en Barranquilla. Esa propuesta la ha contemplado Petro desde que empezó a gobernar el



Mónica De Greiff, I Foto: daniel

Recordemos que el entonces embajador de Colombia en Venezuela, Armando Benedetti, le confirmó, en su momento, a SEMANA, que Petro buscaba comprar Monómeros y ya se lo había planteado a Nicolás Maduro.

Mónica de Greiff tampoco estaría de acuerdo en la compra de gas de Colombia a Venezuela, como lo considera el Gobierno nacional.

Con la salida de la presidenta de la junta directiva, pierde Ricardo Roa porque ella es una de sus principales aliadas.

De hecho, cuando Petro convocó a Roa a la Casa de Nariño, en mayo de 2025, para informarle que saldría de la compañía petrolera, Mónica de Greiff no asistió como gesto de solidaridad.

Desde esa crisis, ella había radicado su renuncia, pero este martes informó oficialmente que no va más en la junta. Una fuente de alto nivel le contó a SEMANA que en la tarde de este martes intentan convencerla.



Con la salida de Mónica de Greiff gana el ala radical del petrismo y el ministro de Minas y Energía, Edwim Palma, principal opositor a la labor que adelanta Ricardo Roa. Él ha querido quedarse con la presidencia de la multinacional petrolera.

Se desconoce si, tras la salida de la política y abogada colombiana, Gustavo Petro ponga en la junta directiva a algún miembro radical de la izquierda que le impulse sus principales tareas en Ecopetrol en la recta final de su gobierno. De paso, se ponga nuevamente en riesgo la continuidad de Ricardo Roa.

Más allá de eso, una salida de Roa no es tan fácil porque se tiene que convocar a una asamblea para reemplazar a De Greiff y eso tarda unos meses y a Petro solo le quedan 11 meses en la Casa de Nariño.

Noticias relacionadas

Te puede gustar



La IA que hace dinero: ¿por qué está causando tanto ruido en la web?





Empieza a ganar un segundo sueldo con IA Gana un nuevo flujo de ingresos invirtiendo en CFDs con inteligencia...



Avianca CFD: tu oportunidad de disfrutarde un ingreso potencial...



Este Podría Ser el Mejor Momento para Operar Con Oro en 5 Años



Invento pone fin a palomas y murciélagos invasores en Colombia



IC MARKETS

Compare los Spreads: CFDs de Bitcoin vs Ethereum



Cajicá: Invertiren CFD podría devolverte un segundo salario

Noticias Destacadas

Política Vida Moderna Nación Gente Tecnología Economía



Registraduría desmintió a Alirio Uribe y dijo que no abrirá puestos de votación en el exterior para la consulta del Pacto Histórico



Daniel Quintero refuta a Iván Cepeda y dice que no conversaría con el uribismo si gana las elecciones



Icfes reconoció que Juliana Guerrero no presentó las pruebas Saber Pro: "Para sorpresa de nadie", cuestionó Jennifer Pedraza

Redacción Semana



"Desajuste institucional suave": la excusa que dio Petro por fallida 'cita' en Casa de Nariño con partidos políticos



Tensión entre el Gobierno Petro y la Comisión Séptima del Senado por la reforma a la salud: "Están mamando gallo", dijo Armando Benedetti

Redacción Semana



Gustavo Petro ordenó investigar a los operadores móviles de 5G: "Hay que proceder"







El País

Acerca de nosotros:

Términos de uso Datos

Términos suscripciones

Política de Riesgos C/ST Política SAGRILAFT

Certificación ISSN

TyC Plan de Gobierno

Para notificaciones iudiciales

e-mail: juridica@semana.com

Protección del consumidor

Industria y Comercio

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente

Horarios de atención

Lunes a Viernes de 8:00 a.m. a 6:00 p.m.

Trabaie con nosotros

Para contactar a gestión humana e-mail: gestionhumana@semana.com

Paute con nosotros